



AMLO reta a los ministros a marchar "para que defiendan sus privilegios"

NO PASA NADA con el paro en el PJ, afirma: "Hasta salimos ganando"; pide que en el Senado no se hagan cambios a la minuta avalada en Diputados.

"Sirve les da el sol", asegura

AMLO reta a ministros de la SCJN a marchar

EL MANDATARIO afirma que con el paro de trabajadores del PJ en defensa de los fideicomisos "salimos ganando"; insiste en que "los de arriba" los están manipulando

Por Magali Juárez
magali.juarez@razon.com.mx

Anunció el paro y las movilizaciones de trabajadores del Poder Judicial, el Presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que no va a pasar nada y que incluso "salimos ganando", y retó a los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) a que salgan a las calles a defender sus privilegios.

"Me gustaría que marchen ellos, los ministros, que defiendan sus privilegios; fuera máscaras. Además, sirve que les da el sol", ironizó.

EL GOBIERNO de México ha difundido que ministros, magistrados y jueces ganan hasta 17 veces más que el personal operativo y 37 veces más que un trabajador afiliado al IMSS.

Eldato

Durante la conferencia de prensa mañanera, insistió en que los trabajadores del Poder Judicial están siendo manipulados por "los de arriba" y les dio su palabra para garantizarles que no van a salir perjudicados: "Que estén conscientes los trabajadores que ellos no van a salir perjudicados en nada, es mi palabra. Yo soy la garantía de que no se les va a tocar absolutamente nada".

"No pasa nada (con el paro y las movilizaciones), la verdad, no exagero, hasta salimos ganando, porque sólo están ahí para liberar a delincuentes del crimen y delincuentes de cuello blanco. No imparten justicia, son empleados de las minorías..."

"Parece que va a ser gravísimo que se vayan a una huelga, en qué ayudan al pueblo, al contrario, cada 15 días, el jueves, damos a conocer cómo entregan amparos a delincuentes, cómo descongelan las cuentas de corruptos", manifestó.

Incluso mencionó, como ejemplo, el caso del abogado Juan Collado, e ironizó que no va a poder salir de prisión por la huelga de los trabajadores del Poder Judicial: "Ahorita tenemos casos como el señor Collado, hay que estar pendiente, y así muchos otros, pero como van a estar de huelga, lo lamento por el señor Collado, pero no va a poder salir, porque en una de esas sí lo liberan".

Dijo que en la SCJN tan protegen a delincuentes de cuello blanco que, afirmó, tienen trabajando a personas cercanas a Genaro García Luna: "Son los principales protectores de García Luna, es más, ahí trabajan gentes de García Luna, el ayudante, el brazo derecho de la presidenta de la Suprema Corte de Justicia era el brazo derecho de García Luna", declaró.

Por ello, se expresó porque en el Senado no se le hagan cambios a la minuta aprobada en la Cámara de Diputados para concretar la consolidación de 13 de los 14 fideicomisos y pidió que en el presupuesto para 2024 se etiquete que los recursos de los fideicomisos del Poder Judicial se destinen para otorgar dos mil becas para niños de educación básica.

Puntualizó que los fideicomisos no tienen nada que ver con los que se han conformado para la Secretaría de la Defensa Nacional, porque éstos son para obra pública y los primeros, acusó, son para privilegios de la élite del Poder Judicial.

Ante el amparo del ministro en retiro José Ramón Cossío para frenar la extinción de los fideicomisos, subrayó que es

la defensa de sus privilegios e incluso retomó la anécdota sobre un ministro que supuestamente se hizo una cirugía plástica y su esposa pidió que le dejaran "la naricita como la de (Enrique) Peña Nieto, con cargo al erario".

El Presidente López Obrador afirmó que el Poder Judicial formó parte de una "moneda de cambio" entre el PAN y el PRI, durante el gobierno de Carlos Salinas: "De ese acuerdo se deriva que el PRI le entregó el Poder Judicial al PAN, como moneda de cambio, para que se llevaran a cabo todas las modificaciones a la Constitución, en beneficio de quienes se dedicaron a saquear a México".